

ななかま



一宮市立葉栗北小学校
第2学年 学年だより
令和6年10月31日発行
11月号

2年生も折り返し

校庭の木の葉が色づき始め、日に日に秋が深まっています。「食欲の秋」、「読書の秋」など、秋は過ごしやすく自分自身の力を伸ばすには良い季節です。はぐりんピックなどいろいろな行事が終わるごとに、子どもたちの成長を感じます。心も体も深まりゆく実りの秋を実感させていきたいと思えます。

11月は、読書週間があります。子どもたちには読書郵便も書いてもらい、読書する楽しさを感じるきっかけにしてほしいと思っています。ご家庭でも、一緒に読書したり、読み聞かせをしたりするなどして、読書に親しむ機会をつくっていただけるとありがたいです。ご理解・ご支援のほどよろしくお願いいたします。

また、秋から冬への移り変わりは早く、体調を崩しやすい時期です。かぜや感染症などにも十分注意していただき、体調管理をよろしくお願いいたします。

お願いとお知らせ



かけ算九九について

今後、お子さんの九九練習を聞いてあげてください

子どもたちが、九九をしっかりと覚えられるように、繰り返し練習に取り組んでいます。2学期終了までには、それぞれの段がすらすら唱えられることを目指して、練習を積んでいます。

保護者の皆様には、宿題で毎日九九の練習を聞いていただき、本当にありがとうございます。感謝申し上げます。九九の暗唱は、今後の学力を支える大事な力になります。子どもたちが意欲的に学習に取り組めるように、今後ご協力をよろしくお願いいたします。



学習発表会に向けて「手づくりおもちゃ」つくりはじめます。

9月学年だよりで、材料集めのお願いをしましたが、11月より取り組みが始まります。ご家庭で不要になったものを材料として使いますので、子どもたちはいろいろ工夫したり苦労したりします。おもちゃづくりの苦労話などを聞いていただき、時々、相談に乗っていただくとありがたいです。

なお、子どもによっては、途中で、計画と違うものをつくる子がいて、材料集めでご苦労をおかけする場合がありますが、ご協力よろしくお願いいたします。

集金のお願い

11月分	給食費	5,985円
	学年費	2,100円
	合計	8,085円
		(引落手数料10円)

11月11日(月)が口座引き落とし日です。よろしくお願いいたします。

※ 算数の「三角形と四角形」の学習で、三角定規を使います。

11月5日(火)までに、各家庭でご用意ください。

※ 消しゴムを必要以上にたくさん持ってきたり、学習に関係のないものを持ってきたりということが最近あります。学校への持ち物を時々見ていただくとありがたいです。

葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

葉栗北小学校ウェブサイト URL: <https://x.gd/Uwvv1>

